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衆議院厚生労働委員会ニュース 

平成 28.5.10 第 190回国会第 15号 

 

5月 10日（火）、第 15回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

木 村 弥 生君（自民） 

・医療的ケアを必要とする障害児や重症心身障害児への対

応のための訪問看護師の確保の必要性について、加藤参

考人の見解を伺いたい。 

・障害者が働く誇りと力を持つために何が必要か、大原参

考人と竹中参考人に見解を伺いたい。 

 

初 鹿 明 博君（民進） 

・ＡＬＳ（筋萎縮性側索硬化症）の発症から介護保険サー

ビスなどの利用が必要になるまでの期間と、ＡＬＳ患者

のうち障害福祉サービスを５年利用せずに介護保険サー

ビスを利用している者の割合を金澤参考人に伺いたい。 

・ＡＬＳ患者が入院する場合の医療機関におけるコミュニ

ケーション支援の重要性及び地域生活支援事業として実

施されているコミュニケーション支援に関する自治体間

格差について、金澤参考人の見解を伺いたい。 

 

古 屋 範 子君（公明） 

・竹中参考人が意見陳述した法定雇用率の在り方の見直し、

ＩＣＴ（情報通信技術）等を活用できる基盤整備、障害

者に仕事を発注することへのインセンティブの重要性に

ついて、再度伺いたい。 

・障害者が就労定着する上でどのような支援が必要と考え

るか、竹中参考人に伺いたい。 

・保育所等訪問支援事業を拡大するために何が必要と考え

るか、加藤参考人に伺いたい。 

 

堀 内 照 文君（共産） 

・多くの障害当事者が参加した障がい者制度改革推進会議総合

福祉部会における当事者参加のための工夫と、本法律案提出

に至る議論の経過について、佐藤参考人に見解を伺いたい。 

・本法律案における高齢障害者に対する介護保険サービス

の利用者負担の軽減措置が適用されるのは一部にとどま

るものであり、介護保険優先原則を見直すべきと考える

が、佐藤参考人の見解を伺いたい。 

・市町村によってはＡＬＳ患者の障害福祉サービスの利用

が抑制されるケースがあると承知しているが、障害福祉

サービスの支給の在り方の改善点について、金澤参考人

に見解を伺いたい。 

 

浦 野 靖 人君（おおさか） 

・保育所等訪問支援の支援対象の拡大により支援対象施設

の事務量の増加等が懸念される中での事業の将来性につ

いて、加藤参考人の見解を伺いたい。 

・障害福祉サービス事業所の運営が安定しない要因となっ

ている報酬の日払い方式や、市町村によるサービス抑制

の要因となっている財源の在り方を見直すべきと考える

が、佐藤参考人の見解を伺いたい。 

・熊本地震のボランティア不足に対応するため、ボランテ

ィアのニーズ等の情報を集約したＷＥＢサイトを竹中参

考人の運営するグループが立ち上げることはできるか。

１ 障害者の日常生活及び社会生活を総合的に支援するための法律及び児童福祉法の一部を改正する法律案（内閣提出

第 39号） 

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 
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